

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



blieskastel
natürlich schön

57. Jahrgang (105)

Freitag, den 8. April 2016

Nr. 14/2016

Blieskasteler Schutzengelverein

www.blieskasteler-schutzengel.de

Herzliche Einladung zum „6. Blieskasteler Schutzengellauf“ am Dienstag 10. Mai 2016

Unsere Vorbereitungen zum 6. Blieskasteler Schutzengellauf am **Dienstag, 10. Mai 2016, von 08.00 bis 21.00 Uhr**, sind angelaufen. Der traditionelle Spendenlauf zugunsten schwerstkranker bzw. schwerstbehinderter Kinder unserer Region findet erneut auf der herrlichen Sportanlage des SC Blieskastel-Lautzkirchen mit seiner modernen 400-Meter-Tartanbahn in der Florianstraße in Blieskastel statt. Wiederum lautet unser Motto:

„Laufend helfen, ein Spaßlauf für Klein und Groß zugunsten schwerstkranker Kinder unserer Region!“

Hierzu laden wir Läuferinnen und Läufer jeden Alters, auch komplette Familien und Gruppen/Gruppierungen jeder Art und Zusammensetzung ein. Ohne „Zwänge und Verpflichtungen“ soll unsere Veranstaltung allen Teilnehmern vor allem auch viel Spaß bereiten. Alle können mit oder ohne vorherige Anmeldung mitmachen und die tolle Atmosphäre der Veranstaltung, bei der wieder Radio Melodie live vor Ort sein wird, von früh morgens bis 21.00 Uhr abends genießen. Bitte unterstützen Sie unser gemeinnütziges Wirken für kranke Kinder, schnüren Sie mit ihrer Familie, mit Freunden, Bekannten, Arbeitskollegen und Vereinskameraden Ihre Sportschuhe und laufen Sie beliebig

viele Runden auf der herrlichen Tartanbahn. Selbstverständlich sind auch Kinderwagen, Rollis, Walker, Wanderer usw. bei uns herzlich willkommen.



Es wäre richtig super und ein beeindruckendes Zeichen gelebter Solidarität für soziales Engagement, wenn u.a. auch Sportvereine, Laufgruppen, Feuerwehrkameraden usw. am 10. Mai ihr Training für unseren guten Zweck durchführen und einen kleinen Betrag in unsere Spendenbox einwerfen würden.

Wir freuen uns auf viele engagierte und gut gelaunte Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die für ein noch zu bestimmendes lokales (!) Hilfsprojekt zugunsten schwerstkranker Kinder an den Start gehen und Spendengelder „erlaufen“. Nächste Woche werden wir Ihnen unser Hilfsprojekt an dieser Stelle konkret vorstellen. Idealerweise finden die Läufer im Vorfeld sogar noch großzügige Sponsoren, die einen „bestimmten Obulus“ je gelaufener Stadionrunde als Belohnung der Laufleistung beisteuern.

Bitte werben Sie für unseren Schutzengellauf innerhalb ihrer Familie, bei Freunden, am Arbeitsplatz, in den Vereinen und Organisationen.

Gemeinsam sind wir ein unschlagbares Team!

Herzlichen Dank für Ihre wichtige Hilfe und wertvolle Unterstützung!

Ihr Blieskasteler Schutzengelverein

www.blieskasteler-schutzengelverein.de

Der Vorstand